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　市民と地域住民が子供の成長と育成、健康管理の維持・増進のために幅広く活用できる
ように平地での活用を強く要望いたします。（グランドゴルフについては、この地域に条件
のそろった広場や平地が少ない）また、様々なイベントなども開催して市民の交流と文化を
深め合う場所として活用すること。
　更に、災害時の緊急避難場所としても貴重な場所になりますので、平地で管理をし市民
と地域住民の健康と安全な生活が保障される活用をお願い致します。

①市民の交流と文化を深め合う場所として、市内６地区にそれぞれコミュニティセンターを整
備しており、同目的で平地を活用する予定は、現在のところございません。

②テニスコートやグラウンドゴルフ、少年野球場などスポーツ施設増設の要望は多い状況に
ありますが、当該地は交通量の多い県道に隣接しているため、スポーツ施設として活用する
ためには、ボールなどの飛び出しを防ぐための広範囲にわたる防球ネットの設置や、隣接す
る住宅地への砂ぼこり対策など、特に多額の費用がかかることが見込まれる為、市全体の優
先順位を踏まえて判断した。

③高齢者関係施設につきましては、平成３０年度から３２年度を計画期間とする第７期鎌ケ谷
市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画において整備の計画を定めており、当該地域の
活用について整備予定はありません。

④～⑥
平地での活用の一つとして、手通公園と一体利用する防災公園を検討したが、手通公園が
地形上冠水しやすい地形であることや、当該跡地では面積が小さい等交付金を活用して整
備する場合の基準（面積要件）を満たしていない為、公園としての土地活用は難しいと判断し
た。
　また、災害時の緊急避難場所については、市内に数多くあることが望ましいと考えるが、当
該地域における想定避難者数に対する収容人数が、地域防災計画により道野辺小学校と第
二中学校を緊急指定避難場所とし充足している為、緊急避難場所としての考えはありませ
ん。

無

①市民活動推進課
②文化スポーツ課
③高齢者支援課
④公園緑地課
⑤消防総務課
⑥安全対策課
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　この跡地は、市民の健康管理や増進、子供の成長と育成のため、そして重要な災害時
の緊急避難所としても大変条件の備えた場所であると同時に、地域住民や市民の生活と
交流を深め合う様々なイベントなども開催できる条件のそろった場所であると思いますの
で、市民のために、今後は是非平地で活用することを強く要望します。
　土地がようやく整備されて平地になったのですから、これからは、その条件にそって市民
の安全な生活と健康・生育、さらに文化的な生活が保障されるように活用されるのが第一
の条件であると強く思います。

①市民の交流と文化を深め合う場所として、市内６地区にそれぞれコミュニティセンターを整
備しており、同目的で平地を活用する予定は、現在のところございません。

②テニスコートやグラウンドゴルフ、少年野球場などスポーツ施設増設の要望は多い状況に
ありますが、当該地は交通量の多い県道に隣接しているため、スポーツ施設として活用する
ためには、ボールなどの飛び出しを防ぐための広範囲にわたる防球ネットの設置や、隣接す
る住宅地への砂ぼこり対策など、特に多額の費用がかかることが見込まれる為、市全体の優
先順位を踏まえて判断した。

③高齢者関係施設につきましては、平成３０年度から３２年度を計画期間とする第７期鎌ケ谷
市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画において整備の計画を定めており、当該地域の
活用について整備予定はありません。

④～⑥
平地での活用の一つとして、手通公園と一体利用する防災公園を検討したが、手通公園が
地形上冠水しやすい地形であることや、当該跡地では面積が小さい等交付金を活用して整
備する場合の基準（面積要件）を満たしていない為、公園としての土地活用は難しいと判断し
た。
　また、災害時の緊急避難場所については、市内に数多くあることが望ましいと考えるが、当
該地域における想定避難者数に対する収容人数が、地域防災計画により道野辺小学校と第
二中学校を緊急指定避難場所とし充足している為、緊急避難場所としての考えはありませ
ん。

無

①市民活動推進課
②文化スポーツ課
③高齢者支援課
④公園緑地課
⑤消防総務課
⑥安全対策課

【パブリックコメント】
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　自宅近辺で子供が遊べる児童センターの様なものがないので、その様な場所となって欲
しい。子供が学校近くだと１人で歩いて遊びにも行き易い。また、大人の目がある程度行き
届いた場所で、規律のある場所で、自由にのびのび友達と遊べる場になってほしい。学校
からの下校時間が早まっている為、子供の放課後の居場所になると、今後、仕事に行く様
になっても、親として安心。
　全てを子供の為の施設にとは思わないので、粟野コミュニティセンターの様なものが、理
想的です。(様々な年齢の方が使えるので)

①東部地区につきましては、(仮称)東部地区児童センターの整備を予定しておりますが、旧
第二給食センターの跡地につきましては、船橋市と隣接していることに加え、交通量の多い
県道に面しております。
　　児童センターについては、その利用者が主に小学生や未就学児童とその保護者であり、
施設については、市内の利用者が安全に利用しやすい場所である必要があります。
　このことから、当該用地に児童センターを整備することは予定しておりません。

②粟野コミュニティセンターは、コミュニティセンターと児童センターが併設されておりますが、
コミュニティセンターにおいては市内６地区での施設整備を完了しておりますので、コミュニ
ティセンターを新たに整備する計画はありません。

無
①こども支援課

②市民活動推進課
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（検討会議で提案のあった）災害時の活用場としての方針は、とても良いと考えています。 ①災害時に活用できる土地が市内に数多くあることは望ましいと考えます。
　ただし、土地の活用については、地域の状況等を踏まえ、包括的に考える必要があるた
め、市域全体での計画的な整備が必要であると考えます。

②手通公園と一体利用する防災公園としての考え方につきましては、当該地域における想定
避難者数に対する収容人数が、地域防災計画により道野辺小学校と第二中学校を緊急指定
避難場所とし充足しております。

無
①消防総務課
②安全対策課


